

München City

Freie Wähler fordern neue Tunnel-Rechnung

München - Die Freien Wähler (FW) fordern vom Freistaat und der Bahn eine Neuberechnung des Kosten-Nutzen-Faktors für die geplante zweite S-Bahn-Stammstrecke. Bisher liegt dieser Wert bei 1,15. Fällt er unter die Marke von 1,0, wäre der Bau des zweiten Tunnels nicht mehr förderfähig. Wie berichtet, geht die Bahn mittlerweile von Baukosten von 2,2 Milliarden Euro aus - zuvor waren es noch zwei Milliarden Euro. FW-Stadtrat Johann Altmann befürchtet nun, dass der Kosten-Nutzen-Faktor bei weiter steigenden Baukosten unter die Marke von 1,0 rutschen könnte. Er fordert vom Freistaat daher eine Neuberechnung des Wertes. Nur wenn diese Informationen vorlägen, könne die Stadt auch darüber entscheiden, ob sie die Baugrube am Marienhof wieder zuschütten lässt. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Dienstag, den 10. Januar 2012, Seite 33